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            【開会＝午前１１時０４分】  
 

ただいまから羽島市議会議員政治倫理審査会を開会い

たします。  
羽島市議会議員政治倫理審査会規程第３第１項により、

本日の会議は非公開といたしますので、よろしくお願いい

たします。  
初めに、審査会の進め方について、本日は豊島議員から

事情聴取することについて決定後、説明を求めることとい

たします。次回は説明に対する質疑、本人からの弁明を行

っていただきます。その後、審査の対象となった事実の認

定、とるべき措置の決定、審査会結果の取りまとめの順に

進めていきたいと考えますのでよろしくお願いいたしま

す。  
本日の審査事項は豊島議員の関係についてであります。

豊島議員からは５月１２日開催の全員協議会で発言があ

りましたが、当委員会において事情を聴取するため、規程

第３第３項により、議員の出席を求めてはと考えますが、

よろしいでしょうか。  
 

（異議なし）  
 
異議なしと認め、豊島議員に新聞報道の件について事情

の説明を求めることといたします。豊島議員の入室を許可

します。  
 

（豊島議員入室）  
 
これより新聞報道の件について、事情の説明を求めるこ

とといたしますが、委員長において、要綱第２第５項の趣

旨により、誠実に疑惑を解明され、その責任を明らかにさ

れるようお願いしておきます。それでは豊島議員お願いし

ます。  
 
本日はどうもお世話になります。よろしくお願いしま

す。  
先の市議会議員選挙の選挙公報において、記載した字句

に誤りがあると報道がありました。この報道の内容につい

てはその通りであり、所持していたとされる資格の名称に

ついての認識が誤っておりました。先般も全員協議会の時

に申し上げましたように、これについては大変申し訳な
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く、謝罪をさせていただいております。私は羽島市役所に

入庁後、福祉の部局、そして教育の部局で勤務をしてきま

したとき、社会教育主事、そして社会福祉主事として職務

にあたっておりました。その後、現場を当然離れており、

また退職後もこれらの職名などを使った仕事に就いては

おりませんし、また、これらを使用しての関係、もう職員

でありませんでしたので、その後はこれらの職名等は使っ

たことは一度もございません。市議会議員として取り組ん

でおるということから、福祉の充実、教育の充実を目指し

ていることに変わりなく、それに重点を置いておる関係か

ら、この分野の方々との連携等は常に図っておりますし、

図っていきたいということを強く述べたかったことから、

記載字句等に誤ったことを載せたということであります。

現時点において、これらの使用もいたしておりませんし、

そもそも勤務をしておった当時以降、長年、その後使って

いないと、先ほど申し上げました通りで、少し認識という

か、チェック等甘かったということは先ほど申したように

反省をいたしております。有権者の皆様、また市議会議員

の皆様に大変ご迷惑をおかけしたこと、お詫びを申し上げ

ております。以上です。  
 
以上で終了いたします。豊島議員は退室願います。  
 

（豊島議員退室）  
 
引き続き、次回の審査会で本日の説明に対する質疑を行

いたいと考えます。次回開催の日時を決定したいと考えま

すが、よろしいですか。６月６日火曜日の１０時でよろし

いですか。  
 

（異議なし）  
 
では、次回の開催日時は６月６日１０時といたします。 
 
日程はそれで結構ですけど、弁明をいつのタイミングで

していただくと言われましたか。今後の日程で。  
 
次回は説明に対する質疑、そして本人からの弁明を。  
 
そうすると、弁明の後に結果なりまとめなり、そういう

ことを弁明の後にやるということですか。  
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はい。  
 
私の認識だと、結果があって、それに対して弁明をする

というふうに認識をしていますが、またちょっと検討して

いただいて、その順番だけです。今ここでなくても後で結

構ですので、でないと何に対して弁明するのか、普通はこ

ういう認定をされたので、その認定に対して、いやそれは

違うというふうに弁明するんですけど、ちょっと検討して

いただければ結構です。  
 
皆さんからの質疑に対する弁明じゃなくて、答えという

か。  
 
それは質疑応答ですよね、それを受けて、その後どう対

応するかという検討が多分あって、それが決まりますよ

ね。この委員会でいろいろ協議して、何らかの結論が多分

出るんですけど、その結論に対してあれば弁明を求める、

なければなしという、そういう流れではないかなというこ

とをちょっと思うので、今ここで結論を出してもらわなく

てもいいですので、検討していただいて、私はそれに従い

ますので、そういう疑問をちょっと持ったということで

す。  
 

わかりました。とにかく６月６日１０時といたします。

あわせて、規程第３第３項により、豊島議員の出席を求め

たいと考えますが、よろしいですか。  
 
（異議なし）  
 

では、豊島議員には出席を求めることといたします。審

査に当たり、当該発言を反訳したものを配布いたしたいと

考えます。また、規程第３第６項により、選挙管理委員会

へ資料の提供を求め、配布いたしたいと考えますが、よろ

しいですか。  
 
（異議なし）  
 

では、そのように取り扱うこととし、資料を配布いたし

ます。  
 

（資料配布）  
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これで政治倫理審査会を閉会いたします。ご苦労さまで

ございました。  
 

【閉会＝午前１１時１６分】  
 


